

# L'écrivain et peintre Josiane Candéla sort son 3<sup>e</sup> livre

Cela fera bientôt 40 ans que Josiane Candéla habite Luynes. Écrivaine et artiste peintre, ses deux passions épanouissent sa vie. Elle sort son 3<sup>e</sup> livre "D'un bout à l'autre de la mer" qui nous fait traverser à ses côtés, dans une écriture pleine d'émotion, un épisode de sa vie difficile et douloureux. La mer Méditerranée est son trait d'union entre Oran, sa ville natale, et la côte méditerranéenne non loin d'Aix-en-Provence. La mer, la nuit, les cauchemars, ces péripiéties nous emmènent dans un univers particulier et nous font réaliser à quel point il est important de refaire surface et de retrouver la "zénitude".

Cette "zénitude", Josiane Candéla la retrouve avec plus de légèreté dans les contes pour enfants dans la série "Ma-



La peinture est la seconde passion de l'artiste.

/PHOTO C.G.

*my raconte moi une histoire*". Des contes traditionnels et amusants comme Griseblan-

chette, Mistigris, Juliette la bonne fée, ou encore les contes généalogiques qui ont l'origina-

lité d'être personnalisés avec des informations et photos confiées par les parents.

Et puis derrière l'écriture vient la peinture. Dans son atelier se côtoient ses coups de cœur. La mer, bien sûr, la nature si colorée de la Provence et la Sainte-Victoire. Sa peinture à elle, c'est celle à l'huile et au couteau. Elle fait de nombreuses expositions aux Palais Longchamp, du Pharo, à la mairie de Luynes, et parfois dans certaines galeries de la région, mais aussi dans son atelier luyinois sur prise de rendez-vous. L'artiste peintre propose également de travailler sur commande sur un thème souhaité.

C.G.

Site peinture :

<http://www.josiane-candela.com>